

# Keine Worte mehr

Es gibt Dinge, die will man sich nicht denken  
Und man will sie schon gar nicht sehen  
Sie sind normalerweise gar nicht fassbar  
Wahnsinn, wenn sie dann doch geschehen  
Es gibt Bilder, die kann man nicht vergessen  
Die brennen sich auf der Netzhaut ein  
Die sind trotz Erfahrung so nicht vergleichbar  
Das Gehirn will diesen Weg nicht gehen

Manchmal, da gibt es keine Worte  
Dann ist zu viel einfach zu viel  
Manchmal, da gibt es keine Worte  
Jenseits von Verstand und Gefühl

Es gibt Taten, die überschreiten Grenzen  
Das macht kein Mensch und schon gar kein Tier  
Außerdem gibt es noch jemanden ganz oben  
Kümmert der sich nicht um sein Revier?  
So gibt es Bilder, die darf es gar nicht geben  
Die überfordern jeden Verstand  
Wie soll man da richtig reagieren?  
Man läuft ganz schnell gegen eine Wand

Manchmal, da gibt es keine Worte  
Dann ist zu viel einfach zu viel  
Manchmal, da gibt es keine Worte  
Jenseits von Verstand und Gefühl

Manchmal, da gibt es keine Worte  
Dann ist zu viel einfach zu viel  
Manchmal, da gibt es keine Worte  
Jenseits von Verstand und Gefühl

